



「町報おぶせ」5月号に EM ボカシあえによる生ごみリサイクルが紹介されました



長野県小布施町の広報「町報おぶせ」5月号に、ゴミ減量化の一環として取り組む生ゴミ堆肥化が、5ページにわたる特集記事として紹介されています。

同町では、生ごみを単に堆肥化するだけでなく、地域ボランティアや福祉施設、堆肥を利用する生産者らが連携し合い、生ごみを有効な資源として活用する仕組みが構築されています。

残念ながら記事の中に「EM」の表記はございませんが、吉田俊道さん（NPO 法人大地といのちの会・理事長）が提唱する処理方法として紹介されていますので、EM ボカシあえで間違いなようです。

環境学習や食育にも取り組んでいる様子で、生ごみリサイクルが学校を通じ子供たちから各家庭へ浸透するよう、理解者・実践者の拡大を図っています。

「町報おぶせ」は、小布施町のホームページで閲覧可能です。

タイ・プーケットのビーチ汚染対策に EM 団子

プーケットは世界有数のリゾート地として知られていますが、その中のバンタオビーチへ生活雑排水で汚染された河川水が流れ込み観光への影響が懸念されています。地元当局は水質改善対策として EM 団子を投入しました。（<http://www.newsclip.be/article/2014/05/05/21684.html>「日本語総合情報サイト@タイランド」より）

